

X FORO DE AUDITORÍA LOS PROFESIONALES RECLAMAN EN SAN SEBASTIÁN UNA SUPERVISIÓN INDEPENDIENTE

Los auditores piden al Gobierno cambios en la ley del sector



El X Foro de Auditoría se ha celebrado este viernes en San Sebastián.

POR EXPANSIÓN SAN SEBASTIÁN

Los auditores vascos, reunidos este viernes en San Sebastián en el X Foro de Auditoría, piden al Gobierno español que inicie un diálogo con las corporaciones profesionales para introducir cambios en la normativa del sector que entró en vigor el pasado julio.

Los auditores vascos, agrupados profesionalmente en el Colegio Vasco de Economistas y el Instituto de Censores Jurados, insisten en que la Ley de Auditoría debe cambiar en varios aspectos y, específicamente, en el modelo de supervisión, incrementando la autonomía del supervisor respecto al poder político.

Según señalan, no sólo el Consejo de Estado es partidario de su planteamiento, ya que también coinciden la Unión Europea y las organizaciones que representan al sector de auditoría a nivel internacional. Todos ellos abogan por organismos reguladores nacionales independientes.

Durante el foro intervino el presidente de la patronal guipuzcoana Adegí, Pello Guibelalde, quien manifestó que, aunque en el ámbito económico la única certeza es la incertidumbre, los

empresarios vascos han perdido el miedo a serlo y confían en el futuro. Según anunció, en 2017 el paro en Gipuzkoa se situará por debajo del 10%.

Guibelalde y el catedrático de la Universidad de Barcelona y presidente del Círculo de Economía, Antón Costas, coincidieron en bajar el tono en cuanto al temor a las políticas que desarrollará Donald Trump cuando asuma la presidencia de Estados Unidos.

El presidente de Adeg, refiriéndose al menosprecio del líder americano por el cambio climático, dijo que no se imagina a la ciudadanía de Nueva York paseándose por la Quinta Avenida con máscaras anticontaminación, como ocurre en algunas ciudades chinas.

Por su parte, Costas señaló que "el miedo está sobrevalorado", y recordó que en los últimos años, por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, el comercio crece por debajo del PIB mundial. El presidente del Círculo de Economía auguró un escenario en el que los motores de la economía serán más internos. "El futuro crecimiento será más el fruto de las fuerzas internas que del comercio internacional", subrayó.

Los auditores piden al Gobierno cambios en la ley del sector



CARMEN LARRAKOETXEA (BILBAO)

Los auditores vascos, reunidos este viernes en San Sebastián en el X Foro de Auditoría, piden al Gobierno español que inicie un diálogo con las corporaciones profesionales para introducir cambios en la normativa del sector que entró en vigor el pasado julio.

Los auditores vascos, agrupados profesionalmente en el Colegio Vasco de Economistas y el Instituto de Censores Jurados, insisten en que la Ley de Auditoría debe cambiar en varios aspectos y, específicamente, en el modelo de supervisión, incrementando la autonomía del supervisor respecto al poder político.

Según señalan, no sólo el Consejo de Estado es partidario de su planteamiento, ya que también coinciden la Unión Europea y las organizaciones que representan al sector de auditoría a nivel internacional. Todos ellos abogan por organismos reguladores nacionales independientes.

Durante el foro intervino el presidente de la patronal guipuzcoana Adegí, Pello Guibelalde, quien manifestó que, aunque en el ámbito económico la única certeza es la incertidumbre, los empresarios vascos han perdido el miedo a serlo y confían en el futuro. Según anunció, en 2017 el paro en Gipuzkoa se situará por debajo del 10%.

Guibelalde y el catedrático de la Universidad de Barcelona y presidente del Círculo de Economía, Antón Costas, coincidieron en bajar el tono en cuanto al temor a las políticas que desarrollará Donald Trump cuando asuma la presidencia de Estados Unidos.

El presidente de Adegí, refiriéndose al menosprecio del líder americano por el cambio climático, dijo que no se imagina a la ciudadanía de Nueva York paseándose por la Quinta Avenida con máscaras anticontaminación, como ocurre en algunas ciudades chinas.

Por su parte, Costas señaló que "el miedo está sobrevalorado", y recordó que en los últimos años, por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, el comercio crece por debajo del PIB mundial. El presidente del Círculo de Economía auguró un escenario en el que los motores de la economía serán más internos. "El futuro crecimiento será más el fruto de las fuerzas internas que del comercio internacional", subrayó.